

II-8149 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen
des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode

Nr. 4157 IJ

1989-07-11

ANFRAGE

der Abgeordneten Pilz und Freunde

an den Bundesminister für Öffentliche Wirtschaft

betreff's Manager und Noricum-Affäre

Der ehemalige Noricum-Geschäftsführer Eisenburger ist einer der Hauptangeklagten im Noricum-Prozeß. Trotz schwerwiegender Verdachtmomente gegen ihn wurde er am 14.6.1986 als Noricum-Konsulent bestellt. Die unterfertigten Abgeordneten stellen an den Bundesminister für Öffentliche Wirtschaft in diesem Zusammenhang folgende

ANFRAGE

1. Wann wurden Sie von der Bestellung Eisenburgers zum Noricum-Konsulenten informiert ?
2. Warum wurde Eisenburger trotz Vorliegen der Verdachtmomente zum Konsulenten bestellt ?
3. Wer zahlt die Rechtsvertretung von Eisenburger in der Causa "Noricum" ?
4. Ist es richtig, daß Eisenburgers Rechtsvertretung von der Voest-Alpine AG bezahlt wird ?